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1日（金） 「七尾市議会議員 山崎ともゆき市

政報告会」に清水県議と一緒に参加です  

 

夕方、羽田ー能登便で帰郷後、「七尾市議会議員 山崎

ともゆき市政報告会」に清水県議と一緒に参加です。 

清水県議と山崎市議は早朝の街頭活動の仲間です。 

日頃から市民の声をこまめに聞き入れ、毎回欠かさず

行う議会質問も 50 回を超え、支援者に対して七尾市

政に対する熱い情熱を訴えました。 

これからも山崎市議と共にふるさとの為に頑張って

参ります。 

 

2日（土） 地域の皆様を始め、夜にはみずほ地

区区長会の皆さんと懇談です  

 

本日は、かほく市訪問です。 

地域の皆様を始め、夜にはみずほ地区区長会の皆さん

と懇談です。 

途中、うみっこらんど七塚で開催中のかほく市新田茂

外子さんの白寿記念作品展に立ち寄りました。長年の

夢が叶った新田さんのお元気なお姿や作品展に感銘

を受けました。今月 12 日までの開催です。皆様、是

非、お立ち寄り下さい。 
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3日（日） 七尾市・輪島市 3ヶ所において街頭

活動です  

 

天候の合間を縫って、七尾市・輪島市 3 ヶ所において

街頭活動です。ご通行中の多くの皆さんから激励を頂

き、寒さも吹き飛びます。皆様も体調に気を付けてお

過ごし下さい。 

 

 

 

4日（月） 清水県議、山崎・原田七尾市議と共に

ミナ・クル前にて朝の辻立ちです  

 

七尾市倫理法人会モーニングセミナーを終えて、清水

県議、山崎・原田七尾市議と共にミナ・クル前にて朝

の辻立ちです。今週もよろしくお願いします。 

これから能登ー羽田便で上京します。 
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4日（月） 同郷の七尾市石崎町出身、池田俊選

手が全日本相撲選手権大会で見事初優勝を飾り

ました  

 

同郷の七尾市石崎町出身、池田俊選手が両国国技館で

行われた全日本相撲選手権大会で見事初優勝を飾り

ました。本当におめでとうございます。 

石崎町は元横綱輪島関を始め、叔父である竹縄親方

(元栃乃洋関)、輝関を輩出。相撲が盛んな地域です。

今は様々な期待の声がありますが、自らの信じる道を

歩んで頑張って下さい。 

 

 

 

5日（火） コロナ禍で打撃を受けた観光地の一

体的な再生を支援する補助事業として、和倉温

泉と粟津温泉が採択の見込み  

 

観光庁からのレクでコロナ禍で打撃を受けた観光地

の一体的な再生を支援する補助事業として、県内では

和倉温泉と粟津温泉が採択の見込みです。今年度 3 度

目の採択で、前回の奥能登 2 市 2 町に続き、和倉温泉

は 1 回目に続き、2 度目の採択です。これからも地域

の活性化にしっかりと取り組んで参ります。 

また、女性局次長として「第 18 回政策ミーティング」

に参加です。 

テーマ「パパ育休・こども誰でも通園制度」について、

講師に和田義明女性局次長・前内閣府副大臣を招いて

の講演です。 

その他、自民党代議士会、衆議院本会議、国土交通部

会税制勉強会、 税制調査会 小委員会に参加でした。 
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6日（水） 輪島市各種婦人部の皆さんが研修会

の為に国会見学に来て頂きました  

 

本日は輪島市各種婦人部の皆さんが研修会の為に国

会見学に来て頂きました。普段テレビで見る風景を実

際に体感して頂きました。日程の都合で国会内の食堂

で一緒に‼︎ 同行できずに会議の為に自民党本部へ‼︎ 

引き続き、ふるさとの為に頑張って参ります。 

本日は早朝から水産総合調査会「第４回 海業振興勉

強会」、政調、畜産・酪農対策委員会、住宅土地・都市

政策調査会 住宅確保困難者対策 PT、 政調、総合農

林政策調査会、食料安全保障に関する検討委員会、食

料・農業・ 農村基本法検証 PT、農林部会合同会議、

女性局役員会、 外務委員会、住宅局レクでした。 

 

6日（水） 国会内のトイレ掃除に参加させて頂

きました  

 

今年も公務の合間に国会掃除に学ぶ会の呼びかけで

国会内のトイレ掃除に参加させて頂きました。便器や

床、壁などを磨き、久しぶりのトイレ掃除に精を出し

ました。引き続き、自らもキレイに心がけます。 

 

7日（木） 全日本トラック事業政治連盟冬季懇

談会に参加です  

 

全日本トラック事業政治連盟冬季懇談会に参加です。

日頃から地域経済を物流で繋ぐ重要な役割りを担う

トラック協会の皆様に感謝致します。2024 年問題を始

め、引き続き、業界が抱える課題などを一丸となって

取り組んで参ります。 

その他、住宅土地・都市政策調査会 都市の緑 PT、政

調、離島・半島振興特別委員会、宏池会例会、自民党

代議士会、衆議院本会議、衆議院総務委員会、同期の

穂坂外務大臣政務官の励ます会に参加でした。 
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8日（金） 和倉温泉関係者との懇談会に参加で

す  

 

羽田ー能登午前便で帰郷です。 

和倉温泉関係者との懇談会に参加です。 

昨日、プレスリリースされた観光庁からコロナ禍で打

撃を受けた観光地の一体的な再生を支援する補助事

業について(県内では和倉温泉と粟津温泉が採択)や和

倉と地元水産業の連携など、意見交換です。これから

も地域の活性化にしっかりと取り組んで参ります。 

 

8日（金） 七尾市内(3カ所)にて街頭活動です  

 

七尾市内(3 カ所)にて街頭活動です。 

師走に入り、週末の穏やかな天候が、本当にありがた

い限りです。皆様の叱咤激励にしっかりと応えて参り

ます。 

 

 

 

9日（土） 令和５年度七尾市野球協会 納会が

4年ぶりに開催され、久しぶりに参加です  

 

令和５年度七尾市野球協会 納会が 4 年ぶりに開催さ

れ、久しぶりに参加です。 

今年は大谷選手で始まり大谷選手で終わるという一

年ではなかったでしょうか。一流の選手が活躍する姿

は多くの方々に夢や希望を与える事は勿論、引き続き、

更なる活躍する選手が誕生する事を期待します。 
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10日（日） 週末は、羽咋市内での挨拶回りです  

 

週末は、羽咋市内での挨拶回りです。地域の様々な課

題についてご意見を頂きました。午後から上京します。 

 

 

14日（木） 党本部で行われた第 78回 全国戦

没者遺族大会に参加です  

 

党本部で行われた第78回 全国戦没者遺族大会に参加

です。大会終了後、石川県遺族会から県選出国会議員

に対して団体要請です。遺族会の皆様、ご苦労様でし

た。 

 

 

15日（金） 自民党国土交通部会に参加です  

 

自民党国土交通部会に参加です。佐々木部会長より、

挨拶後、令和５年度補正予算の概要について国交省よ

り説明聴取です。 

また、総合農林政策調査会・農林部会・農政推進協議

会合同会議に参加です。坂本新農林大臣への財務省大

臣折衝に向けて激励．及び令和 5 年度補正予算概要説

明聴取でした。 
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16日（土） 今週末は津幡町を訪問です  

 

今週末は津幡町を訪問です。7 月の豪雨災害には地域

をあげてご協力頂き感謝致します。引き続き、国・県・

町一致協力をして復旧の為に全力で取り組んで参り

ます。 

 

 

 

 

18日（月） 奥能登から行政訪問です  

 

臨時国会を終え、本日、奥能登から行政訪問です。雪

の多さにビックリです。 

 

18日（月） 臨時国会閉会後の国政報告を兼ね

行政訪問です  

 

本日は、臨時国会閉会後の国政報告を兼ね行政訪問で

す。 

奥能登珠洲市から順に、輪島市、能登町、穴水町、中

能登町と訪問です。早朝の奥能登の雪にビックリでし
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た。 
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19日（火） 臨時国会閉会後の国政報告を兼ね

行政訪問です。  

 

昨日に引き続き、臨時国会閉会後の国政報告を兼ね行

政訪問です。 

羽咋市、かほく市、津幡町、内灘町、宝達志水町の順

に訪問でした。 
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20日（水） 七尾市へ表敬訪問です。市行政や議

会との懇談です。  

 

先週、七尾市へ表敬訪問です。市行政や議会との懇談

です。積雪もようやく落ち着きましたが、今年も残り

僅か、体調に気を付けてお過ごし下さい。 

 

 

21日（木） 七尾市議会有志の皆さんが七尾市

の課題について県選出国会議員に対して要請活

動の為、議員会館に訪問して頂きました。  

 

七尾市議会有志の皆さんが七尾市の課題について県

選出国会議員に対して要請活動の為、議員会館に訪問
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して頂きました。 

また、水素エネルギーの取り組みについて、資源エネ

ルギー庁との勉強会に共に参加です。 

 

 

22日（金） 七尾コロサスキー場に立ち寄りま

した  

 

七尾コロサスキー場に立ち寄りました。これからの積

雪に期待します。 

 

 

 

31日（日） 本年も多くの皆様にお支え頂き、誠

にありがとうございました。  

 

本年も多くの皆様にお支え頂き、誠にありがとうござ

いました。新年も国民の皆様の負託に応えるべく全身

全霊で取り組んで参ります。引き続き、よろしくお願

いします。 


